

« Tomber de Charybde en Scylla »

→ Aller de plus en plus mal : s'écarter d'un danger pour tomber dans un autre aussi grand.

Charybde et Scylla sont deux monstres marins qu'Ulysse dut éviter lorsqu'il traversa le détroit de Messine. Situés l'un en face de l'autre, le premier absorbait l'eau de la mer et la rejetait trois fois par jour, formant alors un gigantesque tourbillon. Le second, monstre pourvu de six têtes, dévorait les navires qui s'approchaient imprudemment.



Charybde



Scylla

« Tomber de Charybde en Scylla »

→ Aller de plus en plus mal : s'écarter d'un danger pour tomber dans un autre aussi grand.

Charybde et Scylla sont deux monstres marins qu'Ulysse dut éviter lorsqu'il traversa le détroit de Messine. Situés l'un en face de l'autre, le premier absorbait l'eau de la mer et la rejetait trois fois par jour, formant alors un gigantesque tourbillon. Le second, monstre pourvu de six têtes, dévorait les navires qui s'approchaient imprudemment.



Charybde



Scylla